

Erfahrungsbericht zum LL.M.-Programm der LMU München

von Ludmila Giurca

„ Mein juristischer Weg begann in Rumänien, wo ich mein Jurastudium abgeschlossen habe. Um meine Kenntnisse im deutschen Recht zu vertiefen und mich beruflich neu zu orientieren, entschied ich mich für das **LL.M.-Programm „Deutsches Recht“ an der LMU München**.

Die Zeit an der LMU war für mich fachlich wie persönlich äußerst prägend. Besonders geschätzt habe ich die klare Struktur des Programms, die hohe Qualität der Lehrveranstaltungen und den direkten Austausch mit engagierten Dozierenden. Das Studium hat mir einen fundierten Einblick in zentrale Bereiche des deutschen Rechts vermittelt und meine juristische Denkweise deutlich geschärft.

Durch die internationale und zugleich sehr praxisnahe Ausrichtung des Programms fühlte ich mich hervorragend unterstützt. Die im LL.M. erworbenen Kenntnisse bilden heute die Grundlage dafür, dass ich im deutschen öffentlichen Dienst, insbesondere im Arbeits-, Verwaltungs- und Sozialrecht, tätig sein möchte.

Ich blicke mit großer Dankbarkeit auf meine Zeit an der LMU zurück – sie hat mir nicht nur die fachliche Basis gegeben, sondern mir auch gezeigt, wie wertvoll ein internationaler juristischer Austausch ist.“